
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           あまりにひどい！！！！！ 
以下管理者の一部発言 

・「統括センターになったら運転免許を持っているから需要があるのでは・・」 

・「人が定期的にローテーションしながら企業価値を高めていくのがジョブ

ローテーションの考え方だから」 

・「運転士は線区が違くてもやることは一緒だから」 

管理者「異動先で企画業務をやって欲しい」 

組合員「具体的に何をやるのですか？」 

管理者「・・・・・・・・・・。」 

管理者「（最初の面談の内容）支社に伝えてるから」 

組合員「具体的にどう伝えてくれたのですか？」 ⇚このやりとりが 

管理者「私たちはちゃんと伝えてますから」    なんと２０分も！ 

組合員「話した内容を教えてください。内容を伝えましたじゃ分からない」 

管理者「じゃもう一度話していただけますか？」⇚！！！ 
 

本人の描いたキャリアプランすら知らない管理者がいる事に愕然！ 

統括センターになるなんて話はなく、嘘は許されない！！ 

人事異動で企業価値を高める施策だなんて議論していない！！ 
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異動慫慂している管理者がキャリアプランを把握していない！ 


